



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Claudio Martínez Milanca

Campus Puerto Montt - Estamento estudiantil

Mi nombre es Claudio Martínez Milanca, soy estudiante de tercer año de Pedagogía en Educación Media mención Artes Visuales en la Sede Serena de Puerto Montt. Me interesa ser parte del Consejo Asesor porque más allá de mi orientación sexual que me hace parte de una minoría, considero que tengo una perspectiva muy interesante y desdibujada sobre los roles y las normas de género. Yo mismo como persona, escapo de la norma en varios aspectos y mi experiencia personal puede ser un aporte en cómo abordar temáticas relacionadas a la equidad/diversidad. Además, también me parece importante recalcar que la equidad para mí es mucho más que relacionarse con los otros de manera justa, si no que tiene que ver a mi parecer con entender al otro y cuestionar nuestra posición en la sociedad. Como minoría y parte de la comunidad LGBTIQA+ tengo opiniones que tal vez escapan un poco de la heteronorma y aquello me permite tener una perspectiva personal respecto a los desafíos presentes en la inclusión y la diversidad.



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Consuelo Pizarro Santibáñez

Campus Puerto Montt - Estamento estudiantil

Soy Consuelo Pizarro Santibañez, estudiante de 4to año de Psicología en Puerto Montt. A lo largo de mi experiencia educativa y laboral, he trabajado en áreas que exigen una comprensión práctica de las dinámicas de poder y desigualdad que afectan a mujeres y a la comunidad LGBTIQ+, tanto en espacios institucionales como sociales. Cuento con formación específica en género y el mundo público, lo cual me ha permitido integrar estas perspectivas para impulsar cambios estructurales y culturales. He colaborado en proyectos comunitarios y académicos que buscan visibilizar y erradicar la discriminación de género mediante la promoción de igualdad de derechos y la creación de espacios diversos y seguros, desarrollando una visión crítica y comprometida con los derechos humanos.

En la Universidad De Los Lagos, creo que es fundamental implementar políticas que favorezcan el acceso, permanencia y bienestar de mujeres y la comunidad LGBTIQ+, consolidando un espacio libre de violencia y de equidad de género a nivel regional. Al postular al Consejo Asesor de la Dirección de Género, mi objetivo es fortalecer una agenda que atienda las necesidades de la comunidad universitaria, fomentando redes de apoyo, programas de formación en género y visibilizando las brechas aún existentes en los espacios académicos.



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Gabriel Cortínez Flores

Campus Puerto Montt - Estamento académico

Hola, soy Gabriel Cortínez Flores, académico del Departamento de Recursos Naturales y Medio Ambiente en Puerto Montt. Me motiva formar parte del Consejo Asesor de la DIGEN para aportar una visión renovada sobre las oportunidades que la igualdad de género nos ofrece. En mi rol como director docente, he trabajado para corregir sesgos y situaciones injustas que afectaban al estudiantado. Además, como fiscal, he escuchado diversos testimonios de inequidades y vulneraciones que debemos abordar para hacer de nuestra institución un espacio más inclusivo, acogedor y responsable para todas las personas.



Candidatas/os al Consejo Asesor de la DIGEN

Paulina Urrea Paredes

Campus Puerto Montt - Estamento no académico

Mi nombre es Paulina Urrea Paredes y desempeño como profesional del Equipo de Infraestructura en el Campus Puerto Montt, donde he contribuido a la planificación y desarrollo de proyectos en los distintos Campus. Me interesa ser parte del Consejo Asesor de la Dirección de Igualdad de Género porque creo firmemente en la importancia de promover un entorno inclusivo y equitativo para todos los miembros de nuestra comunidad universitaria. La DIGEN desempeña un papel vital en la promoción de políticas y prácticas que aborden estas desigualdades, y me gustaría contribuir activamente a este proceso, aportando mi perspectiva y compromiso en la búsqueda de un cambio significativo. Espero aportar a la universidad con mi experiencia en el ámbito administrativo y mi disposición para trabajar en equipo. Me gustaría ayudar a crear espacios de diálogo y reflexión sobre la importancia de la igualdad de género, promoviendo una mayor sensibilización en la comunidad.

Además, estoy interesada en colaborar en el desarrollo de iniciativas que fomenten un entorno más inclusivo y respetuoso. Mi participación en el Consejo Asesor será una oportunidad para aprender y compartir ideas que puedan influir en las políticas de igualdad de género de la universidad, contribuyendo de manera positiva al ambiente institucional.

